



EL-Kurier Papenburg Sonntag
Ausgabe vom 19. November 2017
Seite 5

Schüler frühstücken klimafreundlich

Kinder lernen in Zusammenarbeit mit landwirtschaftlichen Betrieben mehr über regionale Produkte



Lernten viel über regionale Produkte bei einem besonderen Frühstück: Die Grundschüler aus Fresenburg. Schule-Foto

Fresenburg (eb) – In der Fresenburger Grundschule kamen beim klimafreundlichen Frühstück regionale Produkte auf den Tisch.

Die Schüler wurden mit allen Sinnen für die Thematik „Klimaschutz“ sensibilisiert. Die Schule nahm einer Mitteilung zufolge am Projekt „Grüne Meilen“ für den Klimaschutz teil. Dabei wurde unter anderem Apfelsaft aus hiesigen Äpfeln selbst hergestellt. Jetzt durften die Kinder bei einem gesunden Frühstück probieren, was in der Region und vor Ort geerntet werden konnte.

Die Eltern bereiteten Obst, Gemüse, Eier und Milch vor, die die Schüler aus heimischen Gärten und von den landwirtschaftlichen Betrieben in Fresenburg und Melstrup mitgebracht hatten. Auch selbst gebackene Brote, Marmeladen und Honig, Quarkspeisen, und Rührei standen auf dem Speiseplan der Grundschule.

Dazu gab es selbst gemachte Limonaden, Milchshakes und frischen Apfelsaft.

Nebenbei erklärten die Schüler aus Klasse 3 und 4, die in der Arbeitsgemeinschaft „Klima-Kids“ zu dem Thema experimentieren, forschen und basteln, dass es klimafreundlich ist, regionale und saisonale Lebensmittel zu verzehren, weil lange Transportwege hohe CO₂-Emissionen verursachen, die langfristig zu einem Anstieg der Temperatur auf der Erde mit verheerenden Folgen für Natur, Umwelt und die Menschen in den betroffenen Region auf dem Globus führen.